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TURNVEREIN CONCORDIA von 1864 ENGER e.V. 

 Tennisabteilung 

                                                                 

Niederschrift über die ordentliche Mitgliederversammlung vom 18.08.2022 

Ort: Clubhaus der Tennisabteilung Enger, Freizeitweg 7, 32130 Enger 

Beginn: 19.00 Uhr 

Ende: 20.30 Uhr 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (Anlage) 

 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Jürgen Staar eröffnete die Mitgliederversammlung und begrüßte die anwesenden 

Mitglieder. Er stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung zur Mitgliederversammlung und 

damit die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.  

 

Top 2: Genehmigung der Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 31.März 2019 

Unter Verzicht auf eine weitere Aussprache wurde die Niederschrift der letzten 

Jahreshauptversammlung einstimmig genehmigt. 

 

Top 3: Berichte des Vorstandes 

Bericht des geschäftsführenden Vorstandes: 

Berichtszusammenfassung 2019/2020/2021 

• Status Sportstättenerneuerung 2022 

• Status Erneuerung Flutlichtanlage (LED) 

• Veranstaltungen (Winterrunde, Eröffnung, Pfingsten, Montagsrunde) 

• Durchführung der Vereinsmeisterschaft 2022 mit Abendveranstaltung 

• Damentag am 30.9 ab 15:00 Uhr 

• Situation Jugendbereich 

• Instandhaltungsmaßnahmen im Sanitärbereich 
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Top 3: Bericht des Kassenwartes zu  den Geschäftsjahren 2019/2020/2021 und Bericht der 

Kassenprüfer 

Bernd Saure stellte den Kassenbericht über die Jahre 2019/2020/2021 vor und informierte umfassend 

über die derzeitige Finanzsituation der Tennisabteilung.  

Die Kassenprüfer haben die Kasse geprüft. Die Führung der Geschäfte und der dazugehörenden Bücher 

war ordnungsgemäß und übersichtlich.  

 

Top 4:  Vorstellung des Haushaltsplans 2022 und Genehmigung durch die Mitgliederversammlung 

Bernd Saure stellte umfangreich den Haushaltsplan für das Jahr 2022 vor. Für das Jahr 2022 wird ein 

kleines positives Ergebnis erwartet. Der Haushaltsansatz entspricht im Wesentlichen der Einnahme- 

bzw. Ausgabesituation der Vorjahre. Der Haushalt wurde einstimmig ohne Enthaltungen von der 

Mitgliederversammlung angenommen. 

Bernd Saure wies darauf hin, dass ab der Saison 2023 eine moderate Beitragserhöhung zwingend 

notwendig werden wird, um der aktuellen Kostenentwicklung der Abteilung gerecht zu werden. Hierzu 

wird der Vorstand in der nächsten Mitgliederversammlung einen entsprechenden Antrag stellen. Dieser 

Punkt wurde intensiv diskutiert und von den anwesenden Mitgliedern als richtigen Schritt mehrheitlich 

befürwortet. 

 

Top 5: Wahl der Kassenprüfer 

Bedingt durch die Auswirkungen der Corona-Pandemie und der damit verbundenen mehrfachen 

Verschiebungen der Mitgliederversammlungen mussten diesmal zwei neue Kassenprüfer gewählt 

werden.  Aus den Reihen der Anwesenden wurden Ralf Collatz und Elke Dammeyer vorgeschlagen. 

Einstimmig und ohne Enthaltungen wurden beide als neue Kassenprüfer gewählt und nahmen das Amt 

an. 

 

Top 6: Entlastung des Vorstandes 

Aus den Reihen der Mitglieder wurde der Antrag auf Entlastung des Vorstandes gestellt. Der Vorstand 

wurde einstimmig und ohne Enthaltung entlastet. 

  

Top 7: Wahl des Vorstands der Tennisabteilung 

Aufgrund der Corona-Pandemie konnte die Mitgliederversammlung erst im August 2022 durchgeführt 

werden, anstatt im Februar oder März.  Der Vorstand hat daher vorgeschlagen, die Vorstandswahl bis 

nächsten Hauptversammlung im Frühjahr 2023 zu verschieben, um wieder in den regulären Turnus zu 

kommen. Dieser Vorschlag wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.  
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Top 8: Ehrungen 

Für eine 25jährige Vereinsmitgliedschaft wurden geehrt: 

• Frank Josting 

 

Top 9: Anträge 

Anträge lagen nicht vor. 

 

Top 10: Verschiedenes 

- 

 

Ende der Veranstaltung:  20.30 Uhr  

 

 

Dirk Hacker                                              Jürgen Staar                                             Bernd Saure 

2. Vorsitzender                                     1. Vorsitzender                                            Finanzen 

als Protokollführer                   


